



## Babinsa Koramil 415-09/Telanaipura Konsisten Bangun Kepercayaan Publik

solmi - [JAMBI.WARTAMILITER.COM](http://JAMBI.WARTAMILITER.COM)

Jun 9, 2022 - 13:03



*foto : istimewa*

JAMBI - Membangun kepercayaan publik (public trust) bukanlah sesuatu yang mudah. Sebab itu, konsistensi komunikasi serta konten bermuatan lokal dan timing yang pas, menjadi kunci untuk mendapatkan kepercayaan masyarakat.

Itulah yang dilakukan para babinsa jajaran Koramil 415-09/Telanaipura, Kodim 0415/Jambi selama ini. Guna mendapatkan kepercayaan dan meraih hati

masyarakat, mereka konsisten melakukan sambang warga binaan. Baik siang maupun malam hari.

Seperti yang dilakukan Serda Wibisono, Babinsa Kelurahan Teluk Kenali, Kecamatan Telanaipura, Kota Jambi. Mengenakan seragam lengkap, malam kemarin dia menyambangi dan berkomunikasi dengan beberapa tokoh masyarakat di Pos Siskamling, RT 01 kelurahan setempat.

Secara terpisah, hal yang sama juga dilakoni Serka Irwandi Bayu. Secara humanis dia berkomunikasi dengan tokoh agama di RT. 05 Kelurahan Buluran Kenali Kecamatan Telanaipura, Kota Jambi, Rabu malam (8/6).

Danramil 415-09/Telanaipura Mayor Inf Widi Purwoko mengapresiasi positif kinerja anak buahnya yang aktif dan kreatif melakukan pendekatan dan komsos (komunikasi sosial) kepada warga di wilayah binaan.



Menurut Danramil selain integritas, intensi dan kapabilitas, rekam jejak juga sangat berperan dalam membangun kepercayaan masyarakat. Rekam jejak dapat menunjukkan secara persis konsistensi perilaku sekaligus pencapaian seseorang.

"Kepercayaan masyarakat akan terbangun dengan sempurna, jika seseorang dapat menunjukkan integritasnya, intensitasnya, kapabilitasnya dan rekam jejaknya," jelas Danramil Widi Purwoko.

Membangun kepercayaan masyarakat memang dibutuhkan waktu yang relatif lama. Oleh sebab itu secara tegas, Mayor Widi memerintahkan seluruh babinsanya untuk lebih intens melakukan komsos dengan masyarakat.

"Hadiri dan sambangi kegiatan masyarakat tanpa ada batasan waktu. Sehingga kehadiran Babinsa sebagai pembina teritorial dapat memberi manfaat dan keuntungan sosial bagi warga masyarakat!" tegas Widi.(UTI)